

16 de Abril de 2020

Hay un instante del día, en el que miras por la ventana y mil pensamientos se pasean por esas calles que tu añoras... Te das cuenta que la vida, la verdadera vida no es trabajar, ni ganar dinero, ni tener vida social...

Los humanos necesitamos de la humanidad para vivir, necesitamos a alguien que celebre nuestras victorias y sufra con nuestra derrotas. Necesitamos que nos perdonen y que nos den las gracias. Necesitamos a alguien que no haga preguntas y que nos acompañe en los giros inesperados que da la vida. Necesitamos compañeras/os de viaje, de aventuras... A alguien que sea testigo de nuestras historias, de nuestras lágrimas y risas.

Necesitamos a alguien que no huya, que no tenga miedo a perder ni a ganar porque lo único que importa es que lo haga con nosotros.

Eso es lo importante no estar solo/a, no sentirse solo/a.

Y llegó el momento de no tener excusas, llegó el tiempo en el que los relojes no marcan las horas, en el que los días y las noches pueden ser eternas y el querer ya puede ganar a poder.

Cuidarse, cuidar, querer y quererse hoy tienen más significado que nunca. Los humanos tal vez estemos empezando a vivir, porque aun hayan injusticias, aunque sigan habiendo maleducados/as, ignorantes y egoístas... Nadie se siente solo/a porque todos/as hemos perdido y ganado lo mismo.

No te rindas, porque seguramente alguien te necesite para celebrar tu gran victoria: **RECUPERARTE.**

un beso enorme de Patt